

Netanyahu sarà presto ricevuto al Congresso americano? Ciò sarà decisivo per la successione in questo Paese e per l'invasione del Libano

www.voltairenet-org.translate.google.com/article221116.html

di Alfredo Jalife-Rahme

L'accoglienza del primo ministro israeliano Benjamin Netanyahu da parte di una sessione congiunta del Congresso degli Stati Uniti non è una semplice operazione contro il presidente Joe Biden, ma è anche il sostegno alla maggioranza parlamentare israeliana nella continuazione del massacro di Gaza. Inoltre, data la forzatura di Netanyahu ad entrare in guerra contro Hezbollah, coinvolgendo l'Iran e gli Stati Uniti, questo sarà un altro passo nella strategia di atomizzazione della Persia.

Rete Voltaire | Città del Messico (Messico) | 3 luglio 2024



Già nel 2015 il primo ministro israeliano Benjamin Netanyahu si era imposto al Congresso contro il parere dell'allora presidente Barack Obama. Aveva piazzato i segretari della sua ambasciata nei corridoi della sala per notare i parlamentari che non lo applaudivano e che quindi non potevano contare sul suo interessato aiuto per la loro rielezione.

Dopo la debacle di Joe Biden nel disastroso dibattito contro Donald Trump, e in attesa del secondo turno elettorale in Iran, la controversa presenza del primo ministro Benjamin Netanyahu il 24 luglio al Congresso americano ha scatenato un'ondata di commenti intensi, che , soprattutto da parte di gruppi connazionali all'interno e all'esterno di Israele,

sottolineano la predisposizione del primo ministro a favore di Trump, mentre i gruppi democratici/pro-Biden criticano la sua presenza sgradita. Le elezioni americane sono nelle mani di Netanyahu e dell'AIPAC, la potente lobby israelo-americana?

Il Comitato sionista-americano per gli affari pubblici (AZCPA) si è introdotto nell'AIPAC, il gruppo di pressione che esercita una forte influenza sui rami esecutivo e legislativo degli Stati Uniti. È considerato il gruppo di lobbying più potente tra la pletera di organizzazioni filo-israeliane negli Stati Uniti. L'AIPAC si vanta di rappresentare "più di 3 milioni (sic) americani filo-israeliani in ogni distretto congressuale per costruire un sostegno bipartisan alle relazioni degli Stati Uniti con Israele". Il comitato si autovaluta come la "più grande lobby filo-israeliana", quella che offre maggiori risorse (sic) direttamente ai candidati: il 98% dei candidati che sostiene ha vinto le elezioni generali nel 2022!

Ses énormes revenus, sans compter les dons déductibles d'impôts des financiers khazars de Wall Street s'élevaient à 473,5 millions de dollars en 2022. Le portail israélien *Forward* a indiqué qu'à partir du 7 octobre, date emblématique de l'attaque du Hamas contre Israël, l'AIPAC a recueilli 90 millions de dollars dont « une grande partie est destinée à ce jour aux élections de 2024 [1] ». Le journal anti-Netanyahu *Haaretz* explique la puissance de l'AIPAC aux États-Unis, dont le « groupe collecteur aura un rôle décisif dans les élections de 2024 [2] ». Il ne faut pas sous-estimer la toute-puissance décisive de l'AIPAC qui, outre qu'il apporte du lubrifiant à une pléiade de législateurs américains, vient d'infliger une douloureuse défaite dans son fief new-yorkais au représentant Jamaal Bowman, membre du groupe progressiste et pro-palestinien Squad, dirigé par la jeune Alexandria Ocasio-Cortez [3], grâce aux dons sionistes massifs de ceux qui cherchent maintenant d'autres têtes électorales à décapiter [4].

Le portail *Jacobin* affirme que la défaite de Bowman par l'AIPAC masque paradoxalement « sa faiblesse » [5]. Même le *Financial Times* commente le déploiement des plans de guerre du Premier ministre Netanyahu dans son interview autiste sur la chaîne 14, proche des zélotes du cabinet, Ben Gvir et Smotrich, pour un « été de conflits [6] ». Le Réseau Voltaire, en France, a déjà expliqué [7] que les États-uno-Israéliens à la double nationalité condamnent la prochaine visite de Netanyahou à Washington. Le Groupe UnXeptable de Californie a lancé une campagne contre la présence de Netanyahou au Congrès le 24 juillet prochain ; à mon avis, ce sera déterminant pour l' invasion prévue au Liban.

Selon le Réseau Voltaire. [8], une pléiade de personnalités israéliennes condamnent aussi sur le *New York Times* la visite annoncée : David Harel, président de l'Académie des sciences d'Israël ; Tamir Pardo, ancien chef du Mossad israélien ; Ehud Barak, ancien premier ministre d'Israël ; Aaron Ciechanoveret, prix Nobel de chimie ; ou encore le romancier et essayiste David Grossman, etc. Avant la débâcle de Biden, la Maison-Blanche ne cachait pas ses craintes quant à la présence de Netanyahu au Congrès : « personne ne

sait ce qu'il va dire [9] ». John Mearsheimer, professeur à l'Université de Chicago, a évoqué le pouvoir inconcevable du lobby israélien aux États-Unis [10] qui est devenu, à mon avis, un État au sein de l'État.

Alfredo Jalife-Rahme

Traduction

Maria Poumier

[1] « A rare look into the \$90 million AIPAC has raised since Oct. 7 », Amos Barshad, *Forward*, February 6, 2024.

[2] « AIPAC, Explained : The Inside Story of America's Powerful and Divisive pro-Israel Lobby », *Haaretz*, February 28, 2024.

[3] « Bajo la lupa. Bernie Sanders con sus millennials humillan a Hillary en Nueva York », Alfredo Jalife-Rahme, *La Jornada*, 1º de julio de 2018.

[4] « Pro-Israel Groups Get Big 2024 Win—and They Aren't Done Yet », Nataly Andrews, *The Wall Street Journal*, June 24, 2024.

[5] « AIPAC's Defeat of Jamaal Bowman Disguises Its Weakness », Branko Marcetic, *Jacobin*, June 26, 2024.

[6] « Benjamin Netanyahu lays out plans for a summer of conflict », Neri Zilber, *Financial Times*, June 24, 2024.

[7] Dépêche 1582 « Des binationaux Israélo-États-uniens contre Benjamin Netanyahu », *Voltaire, actualité internationale*, N°93, 28 juin 2024.

[8] Dépêche 1583 « Des personnalités israéliennes s'expriment dans le New York Times contre Benjamin Netanyahu », *Voltaire, actualité internationale*, N°93, 28 juin 2024

[9] “ 'Nessuno sa cosa dirà': alla Casa Bianca crescono i timori per la visita di Bibi a Washington ”, Jonathan Lemire e Alexander Ward, *Politico* , 22 giugno 2024.

[10] *La lobby filo-israeliana e la politica estera americana* , John Mearsheimer, *La Découverte* (2009).

Alfredo Jalife-Rahme

Professore di Scienze Politiche e Sociali presso l'Università Nazionale Autonoma del Messico (UNAM). Dottore *honoris causa* presso la Pontificia Università San Francisco Xavier di Chuquisaca. Pubblica rubriche di politica internazionale sul quotidiano *La Jornada* . Ultimo lavoro pubblicato: *La invisibile carcer cibernetica: Google/Apple/Facebook/Amazon/Twitter (GAFAT)* (Orfila, 2019).